ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal

Aão I

Toledo 7 de Noviembre de 1936

Núm. 98

Ayer tarde nuestras tropas entraban en la Casa de Campo

Cuatro Vientos, Campamento, Carabanchel Alto, Boadilla del Campo, Retamares y Villaverde fueron, además, el premio que ayer tuvo la pericia del Mando y el valor de nuestras tropas

Se tomó a los rojos 1.200 automóviles

EL FINAL DEL MADRID MOSCOVITA

mismo éxito que en días anteriores. demos trando las tropas del invicto general Varela la bizarría y valor que les ha hecho invencibles.

A primeras horas de la mañana dieron comienzo las operaciones para ocupar los extremos del término municipal de Madrid, ya que era deseo del Mando situar las tropas a la menor distancia posible de la Puerta del Sol, para dar inmediatamente el asalto definitivo a la capital de España.

Toma de Villaverde

A primeras horas de la madrugada comenzó el ataque a Villaverde la columna del heroico Teniente coronel Tella. Esta columna, formada por fuerzas coloniales del Tercio y Regulares y apoyada por varias baterías de Artillería ligera y algunos tanques, encontró dura resistencia por parte del enemigo, pero fué vencida prontamente, entrando nuestras tropas en Villaverde a primeras horas de la mañana.

La columna del coronel Barrón salió de Leganés para ocupar la barriada de Madrid conocida por Carabanchel Alto. Los rojos hicieron también una tenaz resistencia, apo yados por numerosas piezas de Artillería pero nuestras baterías, después de localizarlas, las batieron tenazmente. Los rojos huyeron a la desbandada, dejando en nuestro poder muchos muertos y heridos y un número incalculable de armamento, cuyo recuento tardará en hacerse varios días.

Ocupación de Cuatro Vientos

de Alcorcon, y tras una maniobra estraté-columna.

Hoy han continuado las operaciones en gica de alto valor técnico, ocupó el acróel sector sur del cerco a Madrid, con el dromo de Cuatro Vientos, continuando su avance y entrando en el campamento a primeras horas de la tarde. Los marxístas hicieron también en este sector bastante resistencia, pero los legionarios y regulares, dando pruebas de su bizarría, les desalojaron de sus posiciones, haciéndoles una verdadera carnicería y recogiéndoles un verdadero botín de guerra, entre el que se encuentran millares de fusiles, ametralladoras, varios cañones y cantidades enormes de municiones, acumuladas en los cuarteles del

La cuarta columna, al mando del teniente coronel Castejón, salió de Villaviciosa de Odón a las ocho de la mañana.

Ocupación del Campamento de Retamares

Estas fuerzas fueron en realidad las que llevaron todo el peso del combate. Después de una lucha durísima, a las diez de la mañana, fué ocupado Boadilla del Campo por los nacionales. Continuó Castejón su avance, y a las tres de la tarde se ocupaba por completo el Campamento de Retamares, después de una lucha cuerpo a cuerpo verdaderamente impresionante. Todavía continuó la columna avanzando, y a las seis de la tarde se luchaba en la Casa de Campo. retirándose los rojos lentamente hacia el interior de la capital.

El número de muertos que se hicieron a los rojos en este sector es elevadísimo, y el material recogido por nuestras tropas, incalculable. Sólo se puede decir que con el armamento recogido por Castejón La columna de Asensio Cabanillas salió habría bastante para dotar una poderosa

nuaba su impetuoso avance, salió en su ayuda el Tabor de Regulares de Mizzian.

Todas las columnas fueron apoyadas en su avance por las fuerzas del coronel Monasterio, que se situó en Getafe; teniente coronel Alonso que, con sus fuerzas, colaboró al mejor éxito de la operación desde Brunete, y Delgado Serrano, que se situó en Alcorcón

Se cogen 1.206 camiones al enemigo

Como demostración del éxito de las fuer zas nacionales, existe un dato concreto, y es que se cogieron mil doscientos automó viles que los marxistas abandonaron en su desbandada. Todos en perfecto estado de funcionamiento.

En cuanto a material de guerra en gene ral, es imposible calcularlo, ya que forma verdaderos montones.

La Aviación nacional cooperó brillantemente al éxito de las operaciones, hombardeando con mucha intensidad los reductos y trincheras enemigas y haciendo una verdadera carnicería en las filas rojas. En cuanto a los aviones gubernamentales no apare cieron por parte alguna en todo el día.

El final del Madrid rojo

Madrid .- La Radio de Madrid estuvo durante toda la duración de la emisión, haciendo desesperados llamamientos a los milicianos para que se presentaran a sus cuarteles, amenazándoles, en caso de que no lo hicieran, con considerarles facciosos, con «todas las consecuencias».

Pronunciaron discursos diversos miembros de las varias organizaciones revolucio- fender a la capital.

A última hora, y como Castejón conti-[narias, en uno de los cuales se dijo que era preciso destruir de raíz la «quinta columna de Mola», que es como llaman en Madrid a los nacionales que no han podído salir de allí, por suponer que se pondrán inmediatamente al lado del Ejército libertador cuando éste entre en la capital.

> Asimismo se ordenó que todos los vecinos de Madrid se presentaran sin falta, esta noche, a diversor puntos que se señalaron, amenazando con declarar «facciosos» y, por tanto, miembros de la «quinta columna», a quienes no lo hicieran. De esta noticia, unida a la anterior, puede deducirse qué horas de terror se vive en Madrid.

> Todos los oradores coincidieron en que la situación era grave, en que los «facciosos» estaban a las puertas de la ciudad, y varios de ellos confesaron que los cañones del Ejército habían empezado el bombardeo de los barrios extremos de la capital.

El batallón de peluqueros de señoras

Madrid. Entre los desesperados llamamientos de la Radio roja de Madrid, figura uno de carácter pintoresco, por el que se llama a los afiliados al sindicato de peluqueros de señoras.

¡A buena hora!

Madrid.—En varios de los discursos pronunciados desde la radio local, se dice que hay que hacer verdadera la unión entre las diversas organizaciones revolucionarias, y que todos los jóvenes madrileños deben aprender el manejo de las armas para de-